

各地で盛り上がりを見せた夏まつり

～ 夜店まつり ～

木造地区で夜店まつりが7月19・20日開催され、夕暮れとともに歩行者天国となった木造商店街の通りでは、夏の夜を楽しむ多くの人でにぎわいました。



大道芸に興味津々のこどもたち



たくさんの人でにぎわいを見せた木造商店街

通り沿いには出店やキッチンカーなど約60店舗が並び、グルメやゲームを楽しむ家族連れや友人同士の笑顔があふれました。

また、会場各所では多彩なパフォーマンスが披露され、訪れた人々を魅了。迫力あるプロレス、活気あふれるよさこい踊り、キレのあるダンスステージ、バンド演奏や大道芸など、次々と繰り広げられる演目に、足を止めて見入る姿が見られました。



ビンゴ大会で目玉商品の40型テレビをゲット!



ウルトラキッズチアーズの元気いっぱいのチアダンス



大人気の野菜すくい



AOMORI花嵐桜組の力強い演舞

～ 車力まつり ～

第2回車力まつりが7月26・27日にフラット敷地内で開催されました。

初日は、車力こども園の園児による遊戯やおかしすくい、野菜の重さ当てゲームなど多彩な催しが行われ、最後には迫力ある花火が夜空を彩りました。

2日目は、順番を待つ長蛇の列ができた野菜すくいや豪華景品のビンゴ大会、「AOMORI花嵐桜組」によるつがる市をテーマにした力強い演舞が披露されました。

また、会場には多数の出店やキッチンカーも並び、来場者は飲食を楽しみながら夏の思い出を作っていました。

～ メロン・スイカフェスティバル ～

第12回メロンスイカフェスティバルが8月2日にイオンモールつがる柏で開催されました。近年の猛暑傾向を踏まえ、これまでのつがる地球村から会場を同モールに移しての実施となり、メロンは1箱5玉入り4千円、スイカは1玉3Lサイズ2,700円、2Lサイズ2,300円と今年も店頭価格より安い本市産メロン・スイカを目当てに早朝から長蛇の列ができました。



ふうせんやさとのバルーンアートショー



豪快にスイカにかぶりついた子どもたち

市内の菓子店などが作ったメロン・スイカを使ったスイーツコーナーも、開始1時間ほどで完売するほど大盛況でした。

ステージイベントでは、子どもたちに大人気のバルーンアートショーやスイカ早食い競争などが行われ、白熱した展開に会場は盛り上がりを見せていました。

小学生男子の部で前年に引き続き優勝した弘前市第三大成小5年の工藤葵斗君は「味わって食べられなかったけど楽しかった。来年は3連覇を目指します」と話しました。



※市ホームページ(QRコード)でも集合写真などをご覧になれます。

つがる市はたちを慶ぶ会



8月15日、つがる市はたちを慶ぶ(よろこぶ)会が松の館で開催されました。式には対象者224人のうち158人が出席。人生の輝かしい門出を迎え、新たな一歩を踏み出しました。

式辞で倉光市長は「出会いを大切にし、尊敬しあえる人間関係を築き、充実した人生を送られることを期待している」と新成人への期待を述べました。

新成人を代表して葛西陽奈子さんは「ふるさとを大切に、それぞれの道を力強く歩んでいく」、木村響さんは「感謝の気持ちを忘れず、人々と地域のために尽くせる大人になる」とそれぞれ決意を述べました。



新成人代表を務めた葛西さん(左)と木村さん



司会を務めた川田晃平さん



旧友との再会に心躍るはたちの皆さん

はたちの抱負



横山 実里 さん

物作りが好きなので、将来は美術の先生になりたい。両親には伸び伸び育ててくれて感謝しています。

山本 空 さん

いろんなことにチャレンジし、皆から頼られる人になりたい。母には特に迷惑をかけてきたので、これからはたくさん親孝行していきたい。

